

DOSSIER DE PRESSE

Juillet 2018



Un nouvel élan pour PARIS 92



MAIRIE DE PARIS



HAUTS DE SEINE
COMITÉ
FFHANDBALL



SOMMAIRE

Edito de Patrick Devedjian, Président du Département des Hauts-de-Seine.....	p 3
Edito de Jean-François Martins, Adjoint à la Mairie de Paris chargé des Sports, du Tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques.....	p 4
Edito de Pierre-Christophe Baguet, Président de Grand Paris Seine Ouest et Grégoire de la Roncière, Vice-Président en charge des sports.....	p 5
Edito de Eric Barbareau, Président du Comité départemental de handball des Hauts-de-Seine	p 6
Edito de Bernard de Carrère, Maire adjoint délégué à l'Education et aux Sports de la Ville d'Issy-les-Moulineaux.....	p 7
Edito de Jean-Marie Sifre, Président du club PARIS 92.....	p 8
D'Issy Paris Hand à PARIS 92.....	p 9
Le nouveau maillot.....	p 10
Le centre de formation.....	p 11
Le palmarès du club.....	p 12
Les contacts.....	p 14

Un nouvel élan pour PARIS 92



© CD92/ Olivier Ravotte

Patrick Devedjian, Président du Département des Hauts-de-Seine, Anne Hidalgo, Maire de Paris, Valérie Pécresse, Présidente de la Région Ile-de-France, Pierre-Christophe Baguet, Président de Grand Paris Seine Ouest, André Santini, Maire d'Issy-les-Moulineaux et Jean-Marie Sifre, Président de PARIS 92, sont heureux et fiers de dévoiler le nouveau nom du club, à l'aube de la saison 2018/2019.

Avec un engagement renforcé du Département des Hauts-de-Seine, Issy Paris Hand devient PARIS 92, et les Lionnes, figures de proue de ce grand club féminin, porteront fièrement les couleurs associées de Paris et des Hauts-de-Seine. Un soutien global de 330 000 € sera alloué au club par le Département des Hauts-de-Seine, pour la saison 2018/2019.

PARIS 92 est le seul club francilien qui évolue depuis plusieurs années en Ligue Féminine de Handball, soit le plus haut niveau national du handball féminin. Soutenu par la Région Ile-de-France, au titre du dispositif « club excellence d'Ile-de-France », son équipe professionnelle, Les Lionnes, figure depuis plusieurs années parmi les meilleures équipes françaises et se qualifie régulièrement en Coupe d'Europe, plusieurs joueuses de l'équipe figurant dans la sélection nationale pour l'Euro de handball féminin, qui se déroulera en France, fin 2018.

Cette réussite au plus haut niveau récompense une politique sportive ambitieuse, qui s'est construite à travers la formation des jeunes. Il s'agit de l'un des axes essentiels du développement de PARIS 92, comme en attestent ses résultats.

Au-delà du haut niveau sportif, le Département est également présent, aux côtés du Comité départemental de Handball des Hauts-de-Seine, afin d'encourager la pratique du sport par tous les publics, du loisir à la compétition, grâce notamment au Challenge des Hauts-de-Seine, au Tournoi des 36 Communes des Hauts-de-Seine ou encore au Tournoi des Jeunes arbitres, où le handball devient aussi vecteur de lien social et de citoyenneté.

« Depuis de nombreuses années, le Département des Hauts-de-Seine apporte son soutien à PARIS 92, à travers son centre de formation, tant pour son parcours d'exception, ses performances sportives que pour les valeurs de ce club emblématique du sport féminin, valeurs collectives partagées de respect, d'engagement et de solidarité.

Comme le Racing 92, Nanterre 92 ou BLR 92, PARIS 92, avec le soutien du Département des Hauts-de-Seine, participera à promouvoir, à travers l'exemplarité du haut niveau sportif, le sport en tant qu'outil d'éducation et de citoyenneté. Le Département est particulièrement attentif à favoriser la mixité dans le cadre des dispositifs sportifs qu'il organise, notamment ceux destinés aux jeunes et qui peuvent avoir une valeur d'exemplarité éducative.

Le Département apporte un soutien global de 330 000 € à PARIS 92, pour la saison 2018/2019, un engagement qui vient renforcer les soutiens institutionnels historiques du club que sont Grand Paris Seine Ouest, la Ville de Paris, la Ville d'Issy-les-Moulineaux et la Région Ile-de-France.

Je suis persuadé que les soutiens conjugués de l'ensemble de nos collectivités permettront à PARIS 92 de mener une brillante saison 2018/2019, au plus haut niveau, et de faire vibrer le Palais des Sports à Issy-les-Moulineaux.

Aujourd'hui, je suis fier que le Département s'engage fortement et de manière pérenne, aux côtés de PARIS 92, afin, non seulement de participer au développement du club au plus haut niveau sportif, mais également de promouvoir le sport féminin. »

Patrick DEVEDJIAN, Président du Département des Hauts-de-Seine

www.hauts-de-seine.fr



« Depuis maintenant 9 ans, la Mairie de Paris et la Ville d'Issy-les-Moulineaux se sont associées pour créer un club de handball féminin francilien en capacité de jouer les premiers rôles dans le Championnat de France de la Ligue Féminine ainsi qu'en Coupe d'Europe.

On peut estimer que le pari a été plus que réussi : 3 titres de Vice-championnes de France, 3 podiums à la troisième place, une finale de Coupe d'Europe Challenge Cup, une finale de Coupe des Vainqueurs de Coupes, une participation en Ligue des Champions et un titre en Coupe de la Ligue. La saison passée, le IPH termine encore à la troisième place de la saison régulière ; le club parisien et alto-séquanais s'est durablement inscrit dans l'élite du handball féminin français.

Un bout du chemin a été parcouru ensemble mais ne nous arrêtons pas là. De nouveaux objectifs, encore plus ambitieux, vont ainsi être fixés pour nos handballeuses grâce à un partenariat fort entre Paris et les Hauts-de-Seine. A partir de la rentrée 2018, ce seront en effet nos deux départements qui soutiendront les Lionnes. Et ce changement d'envergure va se concrétiser en tout premier lieu par un changement de nom : le Issy Paris Hand devient le PARIS 92.

C'est avec cette ambition nouvelle que le PARIS 92 va aborder la prochaine saison du Championnat de France, avec à sa tête son coach historique Arnaud GANDAIS et un effectif toujours plus fort, renforcé par deux nouvelles joueuses professionnelles formées au club, Océane SERCIEN-UGOLIN et Melvine DEBA. Une manière de se rappeler que notre club d'élite est également un véritable creuset de formation pour les jeunes franciliennes qui aspirent à une carrière de handballeuse professionnelle. Et notons également que la saison 2018-2019 du Paris 92 sera particulièrement intense avec en ligne de mire l'Euro de handball féminin 2018 en France du 29 novembre au 16 décembre et pas moins de 7 internationales qualifiées parmi les Lionnes. Quasiment la garantie de retrouver une ou plusieurs de nos joueuses du PARIS 92 sur le terrain à l'AccorHotels Arena de Paris pour les phases finales. »

Jean-François MARTINS,
Adjoint à la Maire de Paris chargé des Sports, du Tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques

www.paris.fr

« Depuis 2012, Grand Paris Seine Ouest s'est vu transférer la compétence du sport de haut niveau féminin de la ville d'Issy-les-Moulineaux, et donc de l'équipe fanion locale, Issy Paris Hand. Six ans maintenant que le territoire s'investit fièrement dans le handball féminin de haut niveau, en apportant son soutien au centre de formation et aux missions d'intérêt général mises en œuvre par le club.

Les Lionnes, figurant depuis ces six mêmes années sur le podium national et prenant part régulièrement à la coupe d'Europe, doivent aujourd'hui prendre une dimension supplémentaire. Cette émergence, devenue désormais primordiale pour le développement du club, engendre logiquement une extension territoriale : c'est donc naturellement qu'elle s'étend, avec un renfort du soutien du Département des Hauts-de-Seine. »



Grégoire DE LA RONCIERE
Vice-président en charge des transports et de la mobilité, des sports, de la politique de la ville et la sécurité, et de l'action sociale
Maire de Sèvres
Conseiller départemental des Hauts-de-Seine



Pierre-Christophe BAGUET
Président de Grand Paris Seine Ouest
Maire de Boulogne-Billancourt
Vice-Président du Département des Hauts-de-Seine

www.seineouest.fr

LE COMITE DEPARTEMENTAL DE HANDBALL



« Club phare du département, il était légitime qu'à l'instar du Rugby et du Basket, Issy Paris devienne aussi le club du 92. Tourné depuis de nombreuses années vers le partenariat avec les clubs de proximité, le club continue ses actions et interventions sur le territoire, afin de promouvoir le handball féminin et sa formation.

Nous espérons vivement que grâce au soutien du Département des Hauts-de-Seine, le club continuera de franchir les échelons pour accéder au sommet.

Nous soutenons et sommes très fiers qu'un club féminin professionnel représente le handball dans les Hauts-de-Seine.

Au nom du comité et des 7 000 licenciés du département, tous nos vœux de réussite et de longévité à PARIS 92. »

Eric BARBAREAU

Président du Comité départemental de Handball des Hauts-de-Seine

comitehandball92.free.fr



« Une nouvelle page de notre club s'ouvre avec ce changement de nom.

Ce n'est pas sans émotion que nous ne verrons plus le nom de notre Ville. Mais nous savons que c'est pour porter ce club encore plus haut, pour qu'il devienne encore plus clairement le grand club féminin de Paris et des Hauts-de-Seine.

La Ville de Paris et le Département des Hauts-de-Seine seront des partenaires forts et indispensables à l'essor sportif du club.

Issy Paris Hand devient aujourd'hui PARIS 92, mais il ne fait aucun doute que dans l'esprit et le cœur des supporters, la Ville d'Issy-les-Moulineaux demeure le point de rencontre entre les joueuses et les spectateurs. Notre ville a toujours soutenu les couleurs du sport féminin et continue à contribuer à son évolution au quotidien.

Au sein du Palais des Sports Robert Charpentier, les Lionnes poursuivent donc leur carrière exemplaire et on entendra encore longtemps chanter dans les tribunes « Issy c'est PARIS...92 » ! »

Bernard DE CARRERE

Maire Adjoint délégué à l'Education et aux Sports de la Ville d'Issy-les-Moulineaux



André SANTINI
Ancien Ministre
Maire d'Issy-les-Moulineaux
Vice-Président de la Métropole du Grand Paris

www.issy.com



Le club de handball féminin de Grand Paris Seine Ouest, Paris et Issy-les-Moulineaux devient aussi celui des Hauts-de-Seine :



« Je suis très heureux de l'officialisation de l'engagement du Département des Hauts-de-Seine.

Depuis près de 20 ans, le modeste club de handball basé à Issy-les-Moulineaux, a franchi une à une les étapes pour grandir, se structurer et devenir un acteur incontournable du championnat de France.

En 2009, l'arrivée de la Ville de Paris dans le club a permis de franchir une première étape, avec depuis, une présence permanente sur la scène européenne.

Puis, en 2012, le transfert de compétence du sport de haut niveau féminin collectif d'Issy-les-Moulineaux à GPSO a permis d'accompagner notre montée en puissance dans le paysage sportif français.

Aujourd'hui, après le soutien fort et constant de GPSO, de la Ville d'Issy-les-Moulineaux et de la Ville de Paris, l'engagement renforcé du Département des Hauts-de-Seine marque une étape importante de notre histoire.

Tout en continuant de s'appuyer sur les valeurs fondatrices du club, telles que l'engagement, la solidarité et le respect, nous avons pour ambition de consolider notre structure, de poursuivre le développement de notre formation, de multiplier les podiums nationaux et européens, de continuer à organiser de grands événements sur le territoire et de mettre notre sport, qui le mérite tant, dans la lumière.

Avec l'avènement de PARIS 92, le club, fier de ses 350 licenciées féminines, passe un nouveau cap, primordial dans sa croissance.

Ce soutien de tout un territoire réuni, est une belle reconnaissance pour chacun des acteurs du club, bénévoles, dirigeants et joueuses. Nous sommes très heureux que ce partenariat se soit concrétisé et nous sommes prêts et impatients de devenir le club collectif féminin de référence sur les territoires des Hauts-de-Seine et de Paris. »

Jean-Marie SIFRE
Président du club PARIS 92

paris92.fr



D'ISSY PARIS HAND A PARIS 92

UNE NOUVELLE IDENTITE VISUELLE POUR LE CLUB



Pour renforcer son ancrage interdépartemental, le club devient PARIS 92

NOUVEAU MAILLOT



LE CENTRE DE FORMATION



Au-delà d'un partenariat global de promotion et de communication, le Département des Hauts-de-Seine soutient depuis de nombreuses années, aux côtés de la Ville de Paris, de GPSO et du Conseil régional d'Ile-de-France, le centre de formation du club dont l'objectif est de garantir aux jeunes sportives des conditions optimales d'enseignement scolaire général ou professionnel, de formation sportive, de suivi médical, de transport, d'hébergement et de restauration.

Le Centre de Formation de PARIS 92 est structuré autour de trois axes :

- Organisation de la vie quotidienne (qualité de l'hébergement à proximité de leur lieu d'entraînement, intervention d'une diététicienne).
- Formation scolaire (en liaison avec les professeurs).
- Formation sportive (optimisation de la performance à travers des programmes d'entraînement personnalisés).

La formation scolaire est l'une des priorités du club, qui assure, dès l'entrée de la joueuse au centre, un suivi permanent et rigoureux de ses études et de ses résultats scolaires avec les professeurs, sous la responsabilité d'un cadre référent.

Différents partenariats ont été mis en place, avec des établissements scolaires, tels que Sciences Po, CFA Université & Sports, Institut Supérieur de Rééducation Psychomotrice.

Créé en 2005, il a obtenu l'agrément de la Fédération Française de Handball et du Ministère des Sports en avril 2007.

Notre centre de formation de handball féminin, unique dans les 8 départements d'Ile-de-France, est né d'une volonté de mettre à disposition des structures, un suivi de qualité, un encadrement pédagogique et sportif professionnels, pour accueillir les meilleures jeunes joueuses franciliennes, présentant un réel potentiel pour le haut niveau sportif, principalement issues du pôle Espoirs de Châtenay-Malabry et des clubs partenaires franciliens, tout en restant proche de leur famille.

Depuis 2005, de nombreuses joueuses issues du centre de formation de Paris 92 sont devenues internationales et professionnelles. L'été dernier, l'Euro des U19 a également vu 3 de nos jeunes joueuses (Melvine Deba, Mabana-Ma Fofana & Déborah Lassource) sacrées Championnes d'Europe en décrochant la médaille d'or.

PALMARÈS DU CLUB



CHAMPIONNAT DE FRANCE LFH

Saison 2017-18 : 5^{ème} de D1
Saison 2016-17 : 3^{ème} de D1
Saison 2015-16 : 3^{ème} de D1
Saison 2014-15 : *Vice-champion de France*
Saison 2013-14 : *Vice-champion de France*
Saison 2012-13 : 3^{ème} de D1
Saison 2011-12 : *Vice-champion de France*
Vainqueur saison régulière
Saison 2010-11 : 8^{ème} de D1
Saison 2009-10 : *Champion de France de D2*



COUPE DE LA LIGUE

Saison 2015-16 : 1/2 finale
Saison 2014-15 : 1/2 finale
Saison 2013-14 : 1/2 finale
Saison 2012-13 : *Vainqueur*
Saison 2010-11 : 1/8 finale
Saison 2009-10 : 1/2 finale



COUPE DE FRANCE

Saison 2017-18 : *1/4 finale*
 Saison 2016-17 : *Finale*
 Saison 2015-16 : *1/4 finale*
 Saison 2014-15 : *1/8 finale*
 Saison 2013-14 : *Finaliste*
 Saison 2012-13 : *1/8 finale*
 Saison 2011-12 : *1/4 finale*
 Saison 2010-11 : *1/8 finale*
 Saison 2009-10 : *1/2 finale*



COUPE D'EUROPE

Saison 2017-18 : *phase de poule*
 Saison 2016-17 : *3^{ème} tour*
 Saison 2015-16 : *1/2 final de Cup Winner's Cup*
 Saison 2014-15 : *1/4 finale EHF Cup*
 Saison 2013-14 : *Finaliste Challenge Cup*
 Saison 2012-13 : *Finaliste Cup Winner's Cup*
 Saison 2011-12 : *1/4 finale Cup Winner's Cup*
 Saison 2009-10 : *1/8 finale Challenge Cup*



PARIS 92

4 boulevard des frères voisin 92130 Issy-les-Moulineaux
01 46 42 03 82
www.paris92.fr

Jean-Marie Sifre

Président du club

06 24 43 19 86

jean-marie.sifre@paris92.fr

Arnaud Gandais

Directeur Général & Entraîneur

06 86 57 36 02

arnaud.gandais@paris92.fr

Karolina Zalewski

Responsable Marketing

06 26 72 82 26

karolina@paris92.fr

DEPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE

57 rue des Longues Raies 92000 Nanterre

www.hauts-de-seine.fr

Vanessa Descourtis

Attachée de presse

01 47 29 36 69

vdescourtis@hauts-de-seine.fr

VILLE DE PARIS

5 rue de Lobau 75004 Paris

www.paris.fr

Fiona Guitard

Service de presse de la Ville de Paris

01 42 76 49 61

fiona.guitard@paris.fr



